

Wo sind die Grenzen?

Nach der sonnig-warmen Winterwanderung im Februar dieses Jahres stand bei Vitaswiss auch schon die Frühlingwanderung auf der Agenda.

Diesmal war nicht klar, was die Gruppe wettermässig erwarten würde. Wahrscheinlich war dies auch einer der Gründe, warum nur sieben Teilnehmende es wagten, sich den Wetterkapriolen zu stellen. Dabei stand eine sehr abwechslungsreiche Wanderung von Riehen nach Baselstadt bevor. Wie bei jedem Ausflug kann schon die Anreise für Action sorgen. Aufgrund Zugverspätungen sprintete die Gruppe sowohl durch den Bahnhof Zürich als auch in Basel und wärmte sich mehr oder minder freiwillig für die bevorstehende Etappe auf.

Vom Bahnhof Riehen ging es zunächst in den englisch barocken Wenkenpark, danach auf den Basler Hausberg St. Chrischona. Dort wurde kurz die Kirche angeschaut, und vom Vorplatz versuchten die Vitaswissler durch den auf- und

absteigenden Nebel einen Ausblick auf das Baselbiet zu erhaschen. Der Weg führte über Felder in den Wald, wo die Gruppe immer wieder Schilder und Grenzsteine entdeckten, welche die Grenze zwischen der Schweiz und Deutschland markiert. Der Regen kam und ging, so wie man dies vom April kennt. Deshalb wurde das Mittagessen unter dem schützenden Blätterdach im Wald eingenommen.

Gestärkt ging es weiter entlang der Grenze, bis zum Hornfels. Der Ausblick auf Basel samt Rheinhafen und das Kraftwerk Birsfelden war beeindruckend. Nach einem kurzen steilen Abstieg gelangten alle etwas nass, aber gesund und munter zur Busstation beim Friedhof Hörnli. Weil noch Zeit blieb und der Regen nachgelassen hatte, wurde dem grössten Friedhof der Schweiz noch



Auch bei Regen lässt es sich auf einer Sonnenbank gut relaxen! (Foto zvg)

einen Besuch abgestattet, bevor es dann mit vielen Eindrücken wieder heimwärts ging.

Rein physisch kam bei dieser Wanderung niemand an die Grenzen. Wer diesen schönen Ausflug entlang der Landesgrenze ebenfalls

begehen möchte, braucht lediglich gute Trittsicherheit, da es teils rutschige Stellen gibt. Auch diese kann man bei Vitaswiss in einem der vielseitigen Kurse trainieren. Kommen Sie vorbei, ein Probetraining ist jederzeit möglich. *(Eing.)*